
Herr Josef Kessel fragt an, ob der Verwaltung vor der letzten Kommunalwahl 
hier Lärmbeschwerden bekannt waren oder an die Verwaltung herangetragen 

wurden. 
 

Die Verwaltung antwortet, dass dem so ist. 
 


